

Se entregan los XXVI Premios Ciudad de Móstoles

Fecha de publicación: 3/06/2016 0:00

Descripción:

- **David Lucas, alcalde de Móstoles: "Con estos premios hemos querido reconocer la valentía de aquellos que se lanzan al emprendimiento, de quienes piensan más en el interés colectivo que en el personal y generan el dinamismo económico necesario, el empleo estable y de calidad que vamos preconizando y que sobre todo, hacen posible que Móstoles crezca en la dirección adecuada"**



El alcalde de Móstoles, David Lucas, junto a otros miembros de la corporación municipal, además de representantes del ámbito socioeconómico de la zona suroeste de Madrid, miembros de instituciones como Cruz Roja, IMDEA Energía, Universidad Rey Juan Carlos, y miembros de la industria, comercio y asociaciones sociales, deportivas, culturales y económicas de la ciudad, asistieron a la entrega de los Premios Ciudad de Móstoles, en el Teatro del Bosque.

"Felicitó a todos los galardonados y nominados en estos Premios", comentó el alcalde, David Lucas. "Son unos galardones", continuó, "que quieren ser un reflejo de lo que hoy es Móstoles, una ciudad emprendedora y con muchas ganas de salir adelante y de superar la crisis económica y de establecer una interconexión entre el hacer de la administración pública y el emprendimiento en nuestro municipio".

Según el primer edil "el Ayuntamiento tiene como prioridad las políticas de empleo, de dinamismo económico y las políticas que apoyen el emprendimiento y la generación de nuevas empresas en Móstoles". "Con estos premios hemos querido reconocer esa valentía de aquellos que se lanzan al emprendimiento, de quienes piensan más en el interés colectivo que en el personal y generan el dinamismo económico necesario, el empleo estable y de calidad que vamos preconizando y que sobre todo, hacen posible que Móstoles crezca en la dirección adecuada", aseguró.

Los Premiados

Organizado por el Ayuntamiento de Móstoles, a través de la Empresa de Promoción Económica, Móstoles Desarrollo, en esta vigésimo sexta edición de la gala se han premiado a entidades y personas emprendedoras y/o innovadoras en dos modalidades de premios, Premios Locales y Menciones Honoríficas. El Alcalde destacó la labor desempeñada por ambas entidades en el municipio: "Reconocemos de este modo a aquel emprendedor que se ha caracterizado a lo largo de estos años por su empuje y por hacer ciudad y sobre todo, por hacer de Móstoles una ciudad emprendedora"

Los ganadores en la *Modalidad de Premios Locales han sido para la Persona Emprendedora*, Escuela Infantil "Solo Peques", para el *Comercio de Proximidad*, Alimentación Ulises, y el premio a la *Pequeña Empresa*, "Fangaloka Innovation and Taleny" y "Sistemas de Protección Pasiva" En cuanto a las Menciones Honoríficas, "propuestas por el Ayuntamiento de Mostoles por tratarse de ejemplos de empuje y aliciente para muchos emprendedores en nuestro municipio", según Lucas, éstas recayeron en Lamberto Muelas de la Empresa Muelas, S.A y en la Cadena Ser Madrid Oeste.

De este modo Lamberto Muelas es una empresa familiar que, tras treinta años asentada en la localidad, "se ha convertido en una referencia en nuestra ciudad, haciendo que Móstoles sea una ciudad puntera en la automoción", señaló el regidor. Asimismo, "La Cadena Ser Oeste no solamente ha promocionado nuestro municipio y ha hecho posible que Móstoles sea una referencia en el mundo de la comunicación, sino que también ha establecido un contacto enorme con los vecinos, con los ciudadanos, con las entidades sociales, para informar y ser receptor de las denuncias, de las quejas, de las propuestas que todos utilizamos para hacer Móstoles mejor", concluyó el primer edil.